

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



ふ

太田中学校『ふるさと学習発表会』

るさとの良さを多くの人にへ

8月29日、役場1階町民ホールにおいて厚岸町立太田中学校による『ふるさと学習発表会』が開催されました。

この発表会は、総合的な学習の一環として令和5年度から取り組まれており、1年生は『公共交通機関』をテーマに厚岸町の課題を探り、2年生は『公園』について他地域との比較結果をまとめ、今後の学習への考えを発表しました。3年生は『観光』をテーマにこれまでに得た情報や考察から、厚岸町の四季の魅力を楽しめる観光周遊ルートマップを作成し、「厚岸の観光をより楽しんでもらいたい」と3年間の学習の集大成を発表しました。

地

北海道くしろ地域魅力体験交流ツアー
域の魅力にふれてみよう！

8月17日から19日の3日間、くしろ地域の8市町村と連携事業を行っている東京都荒川区から3組の親子が厚岸町を訪れ、食や自然などの地域の魅力に触れ、町民との交流を楽しみました。

参加者は、気候の違いを感じながら原生花園あやめヶ原を散策し、カキ種苗センターでは普段見ることのない稚貝のカキに興味津々の様子でした。子どもたちは「ごはんが美味しかった」と笑顔で話しました。



全

陸上少年団(厚岸レーシングクラブ)表敬訪問
道大会に行ってきます！

9月10日、役場2階庁議室において、『厚岸レーシングクラブ』の皆さんのが表敬訪問を行いました。

今回、表敬訪問に訪れた4名は、『第43回北海道小学生陸上競技大会』の予選を突破し9月14日に苫小牧市で開催される全道大会へ出場します。

選手は、滝川教育長からの激励の言葉を受け、「全道大会では自己ベストの記録を更新したい」と意気込みを発表しました。